

Science Education(科学教育)



7/22

科学部エコフェスひたち



7/26

白壁ネイチャースクール

科学の甲子園ジュニア

私達は第11回科学の甲子園ジュニアの全国大会に出場しました。私達3人は学校内、茨城県内の予選を通過し、土浦第一高等学校附属中学校と合同チームを組んで12月に姫路で行われた全国大会に出場しました。

県大会では何度も学校に集まり実技競技に向けて試行錯誤を繰り返し、学校に集まらない日も各々が担当する科目の勉強を一生懸命頑張りました。そのおかげで、茨城県で優勝することができました。全国大会では茨城県代表として、全国の選手たちと交流し、自分の世界を広げることができました。担当した競技ではチームで力を合わせた結果、全国第4位の成績を収めることができました。この大会を通じて科学の新しい知見を得て、勉強への意欲を高めることができたとと思います。



茨城県知事賞

11/16



12/8

ジュニア全国大会出場



2/19

審査員長特別賞

沖川 暖真

第3回 Joyo high school テックコンテスト

(主催・共催) (株)常陽銀行・茨城県教育委員会

私は第3回 Joyo high school テックコンテストに出場しました。Joyo high school テックコンテストとは、IT人材を育成するためのコンテストです。コンテストでは、最初に書類審査が行われ、その後プレゼンテーションを行いました。このコンテストは高校生も参加できるので、厳しいと思っていましたが、10月に書類審査通過という結果を聞いたときは、本当に嬉しかったです。2月にはプレゼンテーションの発表を行いました。私は、小学校5・6年生のときにマイクロビットという電子機器をプログラムする授業を受けたことがあり、このマイクロビットを利用した作品を完成させました。作品を完成させるために、とても苦労しました。結果は審査員長特別賞でした。最後まで諦めずにやりきった結果だと思っています。今後は、科学部に3Dプリンターがあるので、それを利用して自分で部品をつくり、作品を作っていきたいと考えています。

International Education(国際教育)



8/22

プレゼンテーションフォーラム
茨城県議会議長賞

8/23
県立高等学校等
チャレンジプロジェクト



2/3

いばらきっこ郷土検定県大会



12/21

いばらき観光マイスター